

KABAR TERBARU

Polres Yahukimo Respon Peristiwa Pemembakan yang di lakukan OTK dari Arah Pasar Lama ke Arah Mako Polres Yahukimo

Achmad Sarjono - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 22, 2024 - 11:23



JAYAPURA – Telah terjadi gangguan tembakan yang terjadi di sekitar Pasar Lama Depan Mako Polres Yahukimo, pada Selasa (20/8/24).

Kabid Humas Polda Papua Kombes Pol. Ignatius Benny Ady Prabowo, S.H., S.I.K., M.Kom., saat dikonfirmasi membenarkan peristiwa penembakan tersebut.

“Pada hari Selasa, 20 Agustus 2024, sekitar Pukul 21.00 Wit, terdengar bunyi letusan senjata api sebanyak 1 (satu) kali dari arah pasar lama ke arah mako polres Yahukimo, dan dari kejadian tersebut Penjagaan Polres Yahukimo membunyikan Lonceng Stelling dan menginformasikan kejajaran melalui HT (Handytalkie),” ujar Kabid Humas Polda Papua.

Selanjutnya Gabungan personel Polres Yahukimo, Brimob Yon D dan Satgas Damai Cartenz melakukan upaya pengejaran dan penyekatan dikarenakan pelaku diduga mengendarai kendaraan R2 melaju ke arah Jalan Gunung.

Ditempat terpisah Kapolres Yahukimo AKBP Heru Hidayanto, S.Sos., M.M, menjelaskan bahwa pada saat Piket Poskotis Satgas Damai Cartez 2024 Sekla melakukan penyekatan, terlihat 1 (satu) orang mengendarai R2 melaju dengan kecepatan tinggi ke arah jalan gunung.

“Piket Poskotis ODC 2024 Sekla yang melaksanakan penyekatan memberikan isyarat menggunakan lampu senter agar pengendara berhenti namun pengendara menambah laju kendaraan dan mengarah pada personel yang melakukan penyekatan,” ucap Kapolres Yahukimo.

Selanjutnya Satgas Tindak Damai Cartenz dan Brimob Yon D Polda Papua melakukan parameter di area TKP dengan Co 54M 333611 9464190.

“Selesai melakukan Olah TKP selanjutnya sat Reskrim Polres Yahukimo serta tim gabungan menuju RSUD Dekai, guna melakukan visum jenazah oleh tim medis RSUD Dekai.” Jelas Kapolres.

Dari hasil visum di temukan bahwa,
Identitas 1 (Satu) orang MD dan 1 (Satu) orang Luka - Luka sbb :

1. Meninggal Dunia (MD) : Tobias Silak, Laki - laki, Soba 28 Desember 2002, Kristen Suku Yali (Terkena tembakan bagian kepala dan pelipis kiri)
2. Korban luka tembak akibat peluru nyasar sbb :Naro Nabla (Unyil), 17 Tahun, PT Agung Mulia Jalan Gunung, Suku Unaukam (Luka Tembak pada lengan sebelah kanan dan bagian paha sebelah kanan, dalam keadaan sadar).

"Hingga saat ini kami Polres Yahukimo masih melakukan penyelidikan lebih lanjut atas kejadian tersebut" Tegas AKBP Heru Hidayanto, S.Sos., M.M.